

## **Néstor Jaramillo Hernández invita a imaginar un nuevo mundo posible**

“MUNDO Y SOCIEDAD IMAGINADOS PARA EL SIGLO XXI”, una propuesta crítica y esperanzadora sobre el rumbo de la humanidad.

En un tiempo marcado por la incertidumbre y la búsqueda de nuevos referentes sociales, el escritor colombiano Néstor Jaramillo Hernández presenta su obra “MUNDO Y SOCIEDAD IMAGINADOS PARA EL SIGLO XXI”, subtitulada ¿Será posible vivir en paz y armonía en el mundo?, una propuesta valiente y profundamente reflexiva que llega al público de la mano de Letrame Grupo Editorial, editorial reconocida por apoyar a autores con voz propia y mirada crítica.

Jaramillo Hernández, originario de una pequeña población enclavada en las pendientes de los Andes tropicales colombianos y actualmente residente en Medellín, ha dedicado su vida a escribir ensayos sobre la condición humana, el pensamiento crítico y las estructuras sociales que conforman nuestra civilización. Con este nuevo libro, el autor continúa una trilogía iniciada con Ensayo sobre la novela de la vida y El sueño del Humano Estelar, consolidando una saga que invita a la reflexión profunda y a la acción consciente.

### **Un ensayo necesario en tiempos de transformación**

MUNDO Y SOCIEDAD IMAGINADOS PARA EL SIGLO XXI no es una obra de ficción ni un texto recreativo. Es un ensayo pensado para ser una herramienta de estudio, análisis y cuestionamiento. Con una visión que recuerda a la de Neo en la película Matrix, el autor confiesa haber sentido desde siempre que “hay algo equivocado en el mundo”, una intuición que se convierte en el motor narrativo y filosófico de su obra. El texto explora la historia del Homo sapiens y su cultura, y plantea una relectura del

contrato social, con la mirada puesta en un futuro más justo, democrático e incluyente.

En palabras del autor, esta obra es una propuesta utópica que imagina una sociedad libre de las desigualdades históricas que han marcado a la humanidad. El enfoque está puesto, especialmente, en las voces marginadas: mujeres y hombres excluidos del progreso y el desarrollo, protagonistas silenciosos de la historia que claman por ser escuchados.

### **El poder de imaginar otro mundo**

Imitando el espíritu de John Lennon en su icónica canción Imagine, Néstor Jaramillo propone una mirada crítica pero esperanzadora hacia el porvenir. Su ensayo plantea la posibilidad real de una transformación social a través del pensamiento libre y el diálogo. En un mundo saturado de información superficial, su propuesta se presenta como una guía útil para quienes desean comprender el sistema en que vivimos y buscar caminos alternativos hacia un cambio profundo.

Las opiniones sobre la obra ya comienzan a circular en diversos círculos académicos y culturales, destacando su profundidad, honestidad intelectual y compromiso con la verdad. *Las primeras opiniones de los lectores subrayan que se trata de un libro necesario, que no deja indiferente, y que desafía al lector a enfrentarse con preguntas fundamentales sobre su lugar en el mundo.*

### **Publicar un libro con propósito**

Este lanzamiento refuerza la apuesta de Letrame Grupo Editorial por dar voz a autores con propuestas transformadoras. La editorial, que ha ganado prestigio por facilitar el proceso de cómo publicar un libro desde la concepción hasta su distribución, se ha consolidado como un espacio ideal para quienes desean publicar un libro con impacto y contenido.

En este caso, el acompañamiento editorial ha permitido que una obra densa, crítica y apasionada llegue al público con una edición cuidada y accesible. Para el autor, este respaldo ha sido fundamental: “No escribo novelas ligeras, escribo para pensar, para cuestionar, para abrir caminos. Estoy agradecido con la editorial por confiar en una propuesta que busca despertar conciencia”.

### **Una obra que invita a actuar**

MUNDO Y SOCIEDAD IMAGINADOS PARA EL SIGLO XXI es más que un libro: es un llamado a la reflexión colectiva. Las opiniones de quienes ya lo han leído lo recomiendan como una obra de cabecera para docentes, estudiantes, activistas sociales y ciudadanos comprometidos con el cambio.

Néstor Jaramillo Hernández demuestra, una vez más, que la escritura puede ser una herramienta de transformación profunda. Con claridad, pasión y un enfoque humanista, entrega una propuesta de lectura esencial para quienes aún creen que es posible construir un mundo más armónico.

Su próximo proyecto, actualmente en preparación, lleva por título **Percibir y sentir el mundo de una manera universal e incluyente**. Una nueva escuela de pensamiento. Con ello, el autor continúa su cruzada intelectual y ética por una sociedad más justa.

*“Talentos Innovadores”*